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いつも、タカジョウグループを応援していただ
きありがとうございます。朝の冷たい空気、吐く
息が白くなってくると冬を感じます。
新型コロナウイルスの感染者がまた増加してい
るようです。年末年始と人の流れが増える時だか
らこそ、十分に気をつけていきましょう。
さて、あっと言う間に、2022年もあと少しにな
りました。気持ち良く2022年を完了したいなあ～
と思っている時、スタッフがお客様の食堂にて、
面白いポスターを見つけて、写真を日報にあげて
くれました。そのポスターには、こんな言葉が…
明元素 ← → 暗病反という言葉と共に対になる言
葉が書かれていました。

充実している ← → 忙しい
頑張ります ← → 疲れた

簡単だ ← → 難しい
おもしろい ← → つまらない

できる ← → できない
すてきだ ← → いやだ

楽だ ← → 困難だ
やれる ← → ダメダ

といった感じです。
調べたところ、明元素（めいげんそ）とは、文
字通り明るく元気で素直な言葉という意味で、暗
病反（あんびょうたん）とは、暗くて病的で否定
的な言葉という意味だそうですが、そのポスター
を見て、ドキッとしました！
今、どっちの言葉を多く使ってるだろうか？と…
私たちは、日々、こうした言葉を自分自身の気
分を表す言葉として、何気なく使っています。
その言葉を家族や会社の同僚、上司や部下、お客
様や関係会社の人たちにも表現しています。日本
では、古来から言霊といわれるように、声に出し
た言葉が、現実の何かに影響すると言われていて、
良い言葉を発すると良いことが起こるし、逆に、
悪い言葉を発すると悪いことが起きると信じられ
ています。神社でも、ご祈祷をしていただく時は、

必ず祝詞をあげてもらいます。まわりを見ても、
明るい言葉を使う人は人気があり、暗い言葉を使
う人は人気がないような…
「言葉が人をつくる」と言いますが、ポジティブ
な言葉を使う人と、ネガティブな言葉を使う人で
は、ポジティブな言葉を使う人の方が幸せにやっ
てる気がします。
以前、SNSで、言霊が非科学的だと信じない人
がこんな実験をしたそうです。同じ日に買ったバ
ナナを2つ用意して、Aには毎日「美味しいよ」
「ありがとう」「嬉しい」などのポジティブな言
葉をかけ、Bには毎日「まずい」「くだらない」
「最悪」などのネガティブな言葉をかけるという
シンプルな実験。
結果は、ネガティブな言葉をかけたBのバナナの
腐るスピードが明らかに速かったと、衝撃を受け
ていました。
やはり、言葉には、目には見えないエネルギーや
パワーがあるんでしょう。あなたが嬉しくなる言
葉は、どんな言葉でしょうか。まわりが嬉しくな
る言葉は、どんな言葉でしょうか。
今年もあと少し…
明元素（めいげんそ）
会社の仲間と家族と、明るく元気で素直な言葉を
使っていきたいです。
今月もありがとうございました。

⾧井正樹

社長メッセージ「 言霊（ことだま）」

一食一円運動にご協力頂き、誠にありがとうございます。

９月末での繰り越し残高 5,078,392円
１０月末でのご協力金額 90,090円
合計残高 5,168,482円

※先月号のご報告金額に誤りがあった事をお詫び申しあげます。
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ありがとうございます。

国体入賞
おめでとうございます！！

いちご一会とちぎ国体です。

大会の名前を教えてください。

「競技」と入賞「種目」を教えてください。

知的障害水泳競技
50メートル平泳ぎ 2位
50メートルバタフライ 2位
200メートルメドレーリレー 優勝

皆、何の事やら分からないと思うのでメドレーリレーの内容を
詳しく聞きますね。

200メートルメドレーリレーは1人50メートルを泳ぐ
４人1チームのリレー競技、２番目平泳ぎで出場

そこに選ばれるのはすごいですね。
感想をお願いします。

嬉しい。200メートルメドレーリレーは大会新記録３秒
更新したので特にうれしい優勝でした。

現在、高槻市内の病院で洗濯・清掃業務を月～金、
9時～15時勤務の勝部さん。仕事後、週6日で練習
（金曜休み）をされているそうです。

「今回の国体は自然災害やコロナ等の影響で４年ぶりの
開催。大舞台での記録更新を目標に週６日の練習を
頑張りました。まだまだ引退は考えてなく来年も国体

出場、次のパラリンピック出場を目指す。
練習が嫌な時もあるが記録更新のために自分との闘いをしている。
たまに忘れ物もあるがこれからも仕事と両立し頑張る。」と力強く
話されました。

また見かけましたらエールをよろしくお願いします。

本当すごい。新記録更新。
次回も良い記録にむけ応援します。

ユニーク ヒーローインタビュー
ユニーク利用者さんが国体で入賞されました！!
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２０２４卒向け新卒採用プロジェクトが始ま
りました！まずは「合同会社説明会」に参加
し、１００名以上の方にタカジョウの魅力を
お伝えする事が出来ました！さらに１１月７
日に第１回目、９日に第２回目の会社説明会
が開催され、社長からの熱いメッセージや、
事業説明だけでなく、夢や目標を学生達と話
し合いながら、素敵な会となりました。
今年は一体、どんな学生さん達との出逢いが
あるのでしょうか？続報をお楽しみに♪

まずはどこかの会場で「合同
会社説明会」に参加。

興味を示してくれた学生さんに会社
に来ていただきます。

色々なお話を聞いていただいた後に
本社社員とガチで質疑応答。

今年４月より阪急上牧駅前自転車駐車場を「指定管理者」として請負開始し、高浄の提案
事項のひとつである、３F駐輪スペースにおいて、去る１１月１１日（金）、１２日
（土）の２日間「障害者の人たちが作成した授産品」を販売しました。
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11月１日～11月末まで

クレーム発生件数１７件
ヒヤリハット事例も含みます

【内容】某老人施設にて、洗剤の入ったキャニオンスプレーを置き忘れてしまった。

(捜索の結果、現場内で発見。)

【対応】置き忘れたことをお客様に謝罪。紛失を防ぐために、使用本数を減らし、

キャニオンスプレーは腰に着用し、チェーンで繋ぐようにしました。

キャニオンスプレーは勿論のこと、私たちの仕事において、物の置き忘れは

大きな事故に繋がります。移動する際は、その都度置き忘れがないか確認をしましょう。

【整理】
要るものと、要らない物を区分して、要ら
ない物を一掃する。

【整頓】
置き場所を決め、必要なものを必要な時に、
必要な量だけ安全に取り出せる。

「環境整備」は、人を想う気持ちを創造します。
整頓は置き場所を決めるだけじゃない！活用事例のご紹介！


